

Projekt A

Plattform "Kind und Familie"

Mag. Stephan Oppitz, Dr. Hans Henzinger



Viele Kinder entwickeln sich entsprechend ihrem Alter. Manche Kinder weichen in ihrer Entwicklung, aus welchen Gründen auch immer, mehr oder weniger davon ab. Die Eltern dieser Kinder bemerken oft mit Sorge, dass mit ihrem Kind etwas nicht stimmt, wissen aber häufig nicht, wo sie kompetente Hilfe finden können.

Ziel der Plattform ist

- die frühzeitige Erfassung von Kindern mit Auffälligkeiten und Verzögerungen in der Entwicklung
- die Information Rat suchender Eltern über die verschiedenen pädagogischen und therapeutischen Möglichkeiten
- die Unterstützung multiprofessioneller Zusammenarbeit von Fachleuten in diesem Arbeitsfeld

Da sich das Angebot an pädagogischen und therapeutischen Einrichtungen im letzten Jahrzehnt deutlich gewandelt hat, wurde eine Vernetzung der Fachleute in diesem Arbeitsfeld sinnvoll, um eine Kooperation im Sinne der Ratsuchenden aufbauen zu können.

Im Anschluss an entsprechende Plattformen in den Bezirken Kitzbühel und Kufstein organisierte die Schulpsychologie Schwaz Vernetzungstreffen jener Beratungseinrichtungen, die mit Kindern arbeiten.

In Kooperation mit der bisherigen Kinderplattform wurden alle entsprechenden Einrichtungen erfasst und in die Website <http://www.kinderplattform.tsn.at> integriert. Diese dient als Informationsgrundlage für die Plattformmitglieder wie auch für Eltern und Schulen.